

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Países que no celebran el Año Nuevo](#)

▪ [Sequía afectó varias regiones](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ Un recorrido por la nostalgia automovilística

## El Desfile de Autos Clásicos y Antiguos llenó de historia la Feria de Cali



Fotos: Alcaldía de Cali

### FERIA DE CALI

Sábado 28 de Diciembre, 2024

Este 27 de diciembre, la versión 67 de la Feria de Cali celebró el tradicional Desfile de Autos Clásicos y Antiguos, un evento que reunió a más de 250 vehículos históricos cuidadosamente seleccionados por curadores y coleccionistas.

El desfile, cargado de emoción y nostalgia, recordó el vínculo que los caleños han tenido con los autos desde principios del siglo XX, cuando el primer vehículo motorizado llegó a la ciudad a 'lomo de mula'.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Minsalud asumió titularidad de Drogas La Rebaja](#)



[Cómo sería el pico y placa en Cali a partir de enero](#)



[La feria de Cali inicia con programación para todos](#)



[¿Termina el año sin empleo? Ofertará más de 18.000 nuevas vacantes en 2025 en toda Colombia](#)



Cada automóvil participante evocó épocas pasadas, simbolizando el progreso de la ciudad-región y los grandes pasos que la sociedad caleña ha dado gracias a su presencia.

Los populares autos de linterna afuera, con sus luces montadas fuera de la carrocería, fueron los protagonistas de esta edición.

Cerca de 20 ejemplares desfilaron engalanados, conducidos por tripulantes vestidos con trajes de época, recreando el encanto y la magia de tiempos inolvidables.



## Un legado que sigue vivo

El desfile permitió a los asistentes conectarse con las joyas rodantes, como son entendidos estos vehículos que han dejado una huella imborrable en la vida de los ciudadanos.



Además de ser símbolos de progreso, estos automóviles impulsaron la economía, unieron mercados y transformaron la calidad de vida en sus diferentes usos.



Este evento, que ya es un ícono de la Feria de Cali, destacó no solo por su impecable organización, sino también por la oportunidad de rendir homenaje a una parte fundamental de la historia cultural y económica de Cali y Colombia.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---